



Bienvenidos!

¿Sabías que también tenemos una versión en inglés de nuestro Boletín Informativo Trimestrales? ¡Disfrútalo!

El Capítulo de AIIM Florida trabaja arduamente para proporcionar a los profesionales de la información inteligente, noticias actualizadas sobre las últimas tecnologías y proveedores de gestión de la información, a través de investigación continua, consultoría, colaboración, eventos educativos regulares y comunicaciones. Nuestros métodos para brindar noticias, tendencias y mejores prácticas a la comunidad incluyen seminarios web, reuniones presenciales en todo el Estado de Florida, boletines y proyectos especiales para miembros asociados. El Capítulo de Florida de AIIM, anteriormente conocido como Capítulo de la Costa del Golfo de AIIM, es uno de los Capítulos clave de los 16 alrededor del mundo.

Mensaje de Nuestro Presidente



Hola y Bienvenidos!

¡Hay Mucho por celebrar! AIIM International celebra 80 años como una asociación clave al servicio de la industria de gestión/procesamiento de documentos y gestión de la información. Desde los orígenes de la Asociación en combinación con la Asociación Nacional de Micrografía y en la transición de la Asociación para la Gestión de Información e Imágenes, AIIM ha continuado siendo la organización líder para el procesamiento inteligente de documentos y hoy se conoce como la Asociación para la Gestión Inteligente de la Información.

La Asociación ha servido a tantos profesionales de la industria durante esos años en educación, ya sea a través de la capacitación de Profesionales y Especialistas en Gestión de Contenido Empresarial-ECM hasta la capacitación de Profesionales Certificados en Información-CIP.

Los proveedores de soluciones de software y hardware, productos y dirección estratégica para la industria también se han beneficiado al tener una mayor visibilidad en una gran cantidad de mercados, en sus mercados verticales locales e internacionales. Como Miembros Comerciales de AIIM y como parte del Consejo de Liderazgo, con la ayuda de la Asociación, han forjado nuevos mercados e influido en la tecnología para la adaptación.

AIIM ha sido fundamental en la combinación de las mejores prácticas con otros grupos y asociaciones clave como ARMA, la Asociación de Administradores y Administradores de Registros, y numerosos miembros también son miembros de AIIM, incluido nuestro capítulo de Florida de AIIM.



El escenario perfecto para que se lleve a cabo la celebración es en poco más de 30 días en Nueva Orleans durante la [Conferencia y Exposición AIIM 2023](#) del 25 al 28 de abril en el Hyatt Regency.

En Nueva Orleans también habrá una celebración durante la Conferencia para celebrar el 60 aniversario de *AIIM Company of Fellows*. Como miembro de honor #205 de la empresa, será genial estar con tan grande contingente de miembros. Como actual presidente *del Company of Fellows*, será un gran placer liderar el programa para conmemorar el legado de los 232 miembros a lo largo de los años y la oportunidad de compartir dicha celebración del 60 aniversario del *Company of Fellows* y crear recuerdos en este evento clave, así como honrar la memoria de los Fellows que ya no están con nosotros.

Es un momento muy especial ya que el nuevo liderazgo bajo Tori Miller Liu, nueva CEO de AIIM International, está trabajando diligentemente para brindar a los miembros, prospectos y a todos los involucrados en experiencias mejoradas, así como otras nuevas y emocionantes, que elevarán aún más el perfil de AIIM en nuestras industrias, tanto aquí como en el extranjero.

También estamos trabajando arduamente como Junta de Directores del Capítulo de Florida de AIIM y estaremos corriendo la voz en la Conferencia, sobre los emocionantes Programas y Eventos que se están planeando aquí en Florida. Una razón más por la que Ud. se haga miembro de AIIM. Mire este espacio y visite la página www.aiimfl.org con frecuencia, mientras que lo actualizamos sobre esos planes y las razones del por qué debe asistir.

He estado involucrado con AIIM por más de 28 años, primero como Director de Membresía y luego sirviendo en cuatro términos como Presidente del Capítulo de Florida y puedo decirles que cuando los miembros de AIIM se reúnen en la Conferencia, hay una energía y un ambiente como ningún otro. Esperamos que pueda unirse a nosotros en Nueva Orleans.

Sinceramente,

Craig Laue

Junta Directiva del Capítulo de AIIM Florida:

Craig Laue – Presidente
B. John Masters – Vice Presidente
Erin Dempsey – Directora of Comunicaciones y Marketing
Elisabetta Pedersini – Directora de Redes Sociales y Secretaria
Alvaro Arias – Director – Enfoque América Latina
Bob Larrivee – Director – Ex Presidente – Asesor de la Junta



Association for Intelligent
Information Management



¡Reserva La Fecha!

Exhibición de Soluciones y Cumbre de Estrategia

**Octubre 3-4, 2023
Tampa, FL**

¿Sabía que la Junta Directiva de AIIM y el Consejo de Liderazgo de AIIM compartirán su sesión de planificación anual con el capítulo de AIIM Florida en la Exhibición de Soluciones que se tendrá del 3 al 4 de octubre en Tampa, FL?

Obtenga acceso a más de 60 líderes de AIIM y a una multitud de proveedores de soluciones de gestión de la información en un entorno de aprendizaje e intercambio de ideas asistiendo a nuestra recepción de bienvenida el 3 de octubre y las presentaciones y demostraciones de soluciones el 4 de octubre. ¡Quédese después del almuerzo para observar y participar en los debates de Ideación y Estrategia del Consejo de Liderazgo de AIIM!

Este evento es para profesionales de la gestión de la información. Únase a nosotros para una noche llena de información y el día siguiente de trabajo en red, educación, demostraciones, sorteos de premios y almuerzo con sus compañeros. ¡La inscripción se abre pronto!

¿Interesado en patrocinar el evento? [Contáctenos](#)

Próximo Webinars – Únete a Nosotros!

Jueves, 6 de April a las 11 am EDT

**Libera el Poder de la Gestión de la Información de
Salud: Adquiera, Analice, y Proteja los Datos con
nuestra Guía.**

REGISTRESE



Miércoles, 19 de Abril a las 1 pm EDT

Transformación Digital simplificada por soluciones de escaneo fino

Presentado por Kevin Neal, Presidente del Comité de Mercadeo de TWAIN y CEO de P3iD Technologies.

¿Cuándo fue la última vez que Ud. actualizó su software de LinkedIn o Facebook? ¡Nunca! Entonces, ¿por qué el escaneo de documentos debería ser diferente?

Únase a este webinar informativo y educativo sobre la tendencia de sentido común de "Escaneo Fino", que simplemente significa que no se requiere instalación de software.

- **Tecnología de transformación:** mediante el uso de tecnologías modernas de la Web y de escaneo de documentos, la promesa de que la captura de Internet y los flujos de trabajo de IDP se puedan realizar de verdad.
- **Implementaciones rápidas:** aprenda lo fácil que es registrar un escáner con un servidor en la nube para habilitar el escaneo de documentos a través de Internet en menos de 5 minutos y beneficie de los flujos de trabajo digitales rápidos.
- **Involúcrese en la revolución del escaneo fino:** Contribuya con sus ideas, pensamientos y comentarios a nuestras soluciones de escaneo fino para el beneficio de todos. ¡Somos todos acerca de la comunidad!

Venga a ver cómo utilizar la transformación digital es más fácil que nunca con soluciones de escaneo simples. ¡Nunca había mejorado su negocio como con Soluciones de Escaneo Fino!

REGISTER



Próximamente habrá una actualización a la normativa de archivos en Colombia

Por Alvaro Arias cruz, Director Distrital de Archivos de Bogotá

Colombia tiene una de las leyes de Archivos más robustas y completas de la región latinoamericana, identificada como la Ley general de Archivos (Ley 594 de 2000). A través de esta norma de estado Colombia y todas sus instituciones públicas han avanzado substancialmente en materia de gestión documental y administración de archivos, tanto así que ha sido reconocida a nivel nacional e internacional como referente para que varios países desarrollen sus propios marcos legales sobre sus políticas publicas de archivos. Después de todos estos años, en Colombia la gestión documental y la administración de archivos ha tomado un buen impulso, el cual ha permitido la consolidación de iniciativas y proyectos muy representativos, tanto en instituciones del nivel nacional como tambien del nivel territorial. En este sentido, Colombia ha interactuado con varios paisies de la región Latinomaricana como tambien Ibeoramericanos. Esta interacción se vio en el III Seminario Iberoamericano de Archivos de Ciudades celebrado del 21 al 24 de marzo del año en curso en la ciudad de Barcelorna, España. Allí hubo un gran intercambio de conocimiento y expereicacias sobre la evolución de los sistemas de archivos de ciudades como Lisboa, Barcelona, Quito, La Habana, Bogotá, Cali y Medellin.

Sin lugar a dudas, se ha avanzado en muchos temas, pero también hay aspectos en los que aún tenemos oportunidades de mejora. Seguramente después de estos 20 años ya hay suficiente material para establecer lecciones aprendidas en muchos aspectos que tienen que ver con el proceso de gestión documental y administración de archivos. Uno de los aspectos que contribuye a la transforma digital de manera dinámica de la gestión documental y administración de archivos es el uso de las tecnologías. Máxime cuando hoy en día ya se reconoce que el proceso de gestión documental y la administración debe ser incorporado como un sistema de información que requiere el uso de software o aplicaciones para realizar una administración mucho mas eficiente de sus archivos considerado como uno de los activos de las instituciones.

Hoy en día, hay un gran avance y diversidad de tecnologías de información aplicadas al proceso de gestión documental, esta dinámica seguirá siempre cambiante. Tecnologías como repositorios institucionales, la preservación digital a largo plazo, las firmas electrónicas, los protocolos de interoperabilidad, el big data documental, la analítica de datos aplicada a la gestión documental, el uso de la IA en la optimización de los procesos de procesamiento y gestión de metadatos, búsquedas, consultas, clasificación de documentos, minería de textos, control de vocabulario están transformando profundamente, tanto los procesos, como los servicios y productos que se generan en el proceso de gesión documental y administración de archivos.

La novedad para Colombia es que el actual proceso de actualización de las normas archivísticas en Colombia se convierte en una gran oportunidad para revisar, mejorar, complementar, ajustar, depurar y fortalecer el marco normativo que redunde en un avance y sobre todo en la simplificación y claridad de las directrices de política pública que se dictan desde el Archivo General de la Nación (AGN) como la máxima autoridad en materia archivística en Colombia. Se espera que aspectos relacionados con simplificación de procedimientos, inclusión de directrices que amplíen el espectro del uso de las tecnologías de información, como también lineamientos para fortalecer la cultura archivística en las entidades públicas, que no solo estan obligadas a cumplir las normas, sino que tambien es una oportunidad para las entidades o empresas privadas que por iniciativa propia también tienen en cuenta el seguimiento de estas directrices serán entre otros los mas beneficiados del nuevo del proyecto de acuerdo unificado de las normas sobre gestión documental y archivos en Colombia, el cual se espera que salga publicado en el segundo semestre de este año.

Este es un ejercicio que demuestra que la ley no es inmodificable y que por el contrario también puede ser objeto de mejora o de flexibilidad cuando las circunstancias y las necesidades de la sociedad y las instituciones así lo ameriten. Esta es un ejemplo de democracia activa y dinámica que demuestra como las leyes deben existir en función y beneficio de la sociedad y sus instituciones.

La Conferencia de AIIM en Nueva Orleans ofrece estrategias concretas para navegar el futuro de la gestión de la información

Nueva Orleans, LA: la Conferencia AIIM, un evento de primer nivel para la industria de gestión de la información se llevará a cabo del 25 al 27 de abril de 2023 en Nueva Orleans. Organizada por la Asociación para la Gestión Inteligente de la Información (AIIM International), la conferencia reunirá a líderes de la industria y profesionales de todo el mundo para discutir las últimas tendencias, tecnologías y estrategias en la gestión de la información.

“Nuestra industria se encuentra en una encrucijada debido a la inteligencia artificial (IA), el trabajo híbrido y la creciente variedad, velocidad y volumen de información”, dijo el presidente y director ejecutivo de AIIM, Tori Miller Liu. “Los tiempos cambiantes significan un evento muy diferente al de los años anteriores con participantes y oradores diferentes, nuevos formatos educativos y contenidos enfocados en brindar a los participantes, estrategias concretas para navegar en esta nueva era”.

[Lea más...](#)



REGISTRESE

Los Miembros de AIIM International recibirán un descuento, así que por favor contacte a hello@aiim.org para obtener el código de descuento.

More Upcoming Events

Infosource
Conferencia sobre
Captura y Procesamiento
Inteligente de
documentos IDP
Septiembre 6-7, Chicago

**El Futuro de la Captura es
Ahora – desbloquea el poder de**



la IA para impulsar la automatización de procesos

Los proveedores, integradores e usuarios de alto volumen de software y hardware de Captura & IDP, querrán unirse a la Conferencia 2023 sobre Captura y Procesamiento Inteligente de documentos IDP de Infosource. ¡No te la pierdas!

[Lea mas...](#)



***TWAIN Direct
Developers Day***
Noviembre 8, Tampa - FL

En el Developers Day organizado por Twain Direct se entregará una aplicación de cliente-ligero funcional para el escaneo de documentos en navegador web, en un SOLO DIA!

[Lea mas ...](#)

Videos de los Eventos

AIIM Florida se enorgullece de haber producido tantas oportunidades educativas para la comunidad en los últimos años con la ayuda de nuestros increíbles patrocinadores y miembros!

[Perspectivas Exclusiva sobre el Estado del Mercado de Captura](#) - presentado por Ralph Gammon, Analista Senior de Infosource

[Visioneer y TWAIN Direct – hacer que el escaneo de documentos sea simple, fácil y efectivo](#): presentado por Jim Tamo, presidente de Visioneer, Inc. y Kevin Neal, presidente del Comité de marketing de TWAIN y CEO de P3iD Technologies

[Llevando la productividad a nuevas alturas con herramientas y automatización de bajo código](#) – Presentado por Ricardo Rengifo, Presidente de Dbs Software and Services, y Craig Laue, CEO, de IDEM GLOBAL.

[Impulsando la Transformación más allá de la cima de la montaña](#) - presentado por Bryant Duhon, Marketing Manager de Doculabs,

[Gestión de datos empresariales: gestión del ciclo de vida completo de los datos de su empresa](#) – presentado por Eugene Rudenko, Consultor de soluciones de Inteligencia Artificial en NIX United

Como hacer que la automatización funcione con el procesamiento inteligente de documentos - presentado by Vivek Rao, Co-Fundador y CEO de Foundation AI

¿Le gustaría asociarse o con el Capítulo de AIIM FLORIDA, o ser patrocinador de un evento en este 2023?



¡Inscríbete ahora en el calendario, antes de que sea demasiado tarde!

El Capítulo de Florida de AIIM, AIIM FLORIDA, es una entidad sin fines de lucro, que trabaja arduamente para proporcionar a los profesionales en el Sureste de los Estados Unidos y en todo el mundo, información actualizada sobre las últimas tecnologías y proveedores de gestión de la información inteligente. Los esfuerzos educativos de AIIM Florida para mejorar la industria, incluyen eventos educativos regulares, como webinarios y reuniones presenciales en todo el estado de Florida.

Nuestra Junta Directiva está compuesta por expertos de la industria que ofrecen voluntariamente su tiempo para lograr estos esfuerzos. Hay un costo asociado con la producción de eventos y materiales educativos, por lo que le preguntamos: ¿está Ud. interesado en patrocinar el Capítulo de AIIM Florida para ayudarnos a continuar con nuestra misión?

Ud. no necesita ser miembro de AIIM International o del Capítulo de AIIM Florida para apoyarnos.

Ofrecemos dos niveles de participación:

Patrocinador de Eventos:

¿Le gustaría patrocinar juntos con el capítulo de AIIM Florida un seminario web o un evento presencial para la presentación de sus productos y tecnología? Si es así, ¡considere asociarse con nosotros para generar algunos contactos valiosos para su empresa!

AIIM Florida se encarga de la producción, el marketing y gran parte del reclutamiento de los participantes. A cambio, le pedimos que patrocine el costo logístico del evento, que variará según los requisitos (virtual o presencial, por ejemplo).

Además de una lista de inscritos, todos los patrocinadores de eventos reciben promoción en el sitio web, boletines y canales de redes sociales de AIIM Florida (Twitter, Instagram, LinkedIn, etc.).

Patrocinador de Tecnología:

¿Quiere una gran oportunidad de marketing para su empresa y al mismo tiempo apoyar una buena causa? Haga que su logotipo/cartel publicitario aparezca de manera destacada en el sitio web del Capítulo de AIIM Florida, junto con nuestros boletines informativos.

¡Hablemos!

Quieres ver más videos? Visite nuestra página web [aquí](#)

Un agradecimiento especial a nuestros patrocinadores



[Página Web](#)

[LinkedIn](#)

[YouTube](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

AIIM Florida Chapter
aiimfl.org
info@aiimfl.org